

# Weltkindertag 2020: „Kinderrechte im Grundgesetz verankern“

Dieses Jahr steht der Weltkindertag am kommenden Sonntag unter dem Motto „Kinderrechte schaffen Zukunft“. Damit wollen unter anderem das Deutsche Kinderhilfswerk und UNICEF Deutschland darauf aufmerksam, dass die Verwirklichung der Kinderrechte einen entscheidenden Beitrag für nachhaltige Entwicklung darstellt.



„Die EVG mahnt daher weiterhin an, dass es nötig ist, die Kinderrechte im Grundgesetz zu verankern“, sagte der stellvertretende EVG-Vorsitzende Martin Burkert. Darauf hatte sich die aktuelle Regierung bereits in ihrem Koalitionsvertrag geeinigt.

Gewährleistet werden soll dadurch, dass das Kindeswohl bei allen Gesetzen und Verordnungen mitgedacht wird und im Zweifel Vorrang hat. Dafür setzt sich auch die EVG gemeinsam mit dem DGB ein. „Wir müssen mehr für das Kindeswohl tun. Insbesondere der Wert von guter Betreuung und Bildung für alle Kinder ist in diesen letzten Monaten wieder einmal sehr deutlich geworden,“ so Martin Burkert.